

Ressort: Politik

## Arme Eltern, arme Kinder

**DIE LINKE.**

Berlin, 08.08.2019, 12:25 Uhr

### **GDN -**

Nach einer Studie des Paritätischen Wohlfahrtsverbands können sich die ärmsten 10 % der Paarhaushalte mit einem Kind nur Ausgaben in Höhe von 364 € pro Monat für ihr Kind leisten.

Diese Haushalte sind zum überwiegenden Teil auf Transferleistungen, sprich auf Hartz IV angewiesen.

Mittelt man den Regelbedarf für Kinder von 0-18 Jahren, sieht man, dass dieser nur 290 € beträgt. Selbst wenn man die Mittel aus der Bildung und Teilhabepaket, die nicht von allen in Anspruch genommen werden, und die Mittel für Schulbedarf hinzuaddiert, kommt man nur auf einen Betrag von 317,50 €.

Robert Schwedt, Mitglied im SprecherInnenrat der Bundesarbeitsgemeinschaft Hartz IV, der Partei DIE LINKE sagt dazu: "An den Zahlen sieht man, dass Eltern die im Leistungsbezug sind, jeden Monat mit mindestens 50 € ihres ohnehin unzureichenden Regelsatzes, die Regelsätze ihrer Kinder subventionieren.

Trotz dieser Subvention reicht das Geld jedoch immer noch nicht aus um dem Wunsch nach Spielzeug, einem Zoobesuch oder nach einem gelegentlichen Eis nachkommen zu können.

Von einer wirklichen sozialen Teilhabe an der Gesellschaft, kann bei diesen Kindern keine Rede sein."

Im Vergleich hierzu, geben die reichsten 10 % der Bevölkerung 1200 € pro Monat für ihr Kind aus.

Dies zeigt, wie weit die Schere zwischen Arm und Reich bereits bei den Kindern auseinanderklafft.

Die Partei DIE LINKE, sowie die Bundesarbeitsgemeinschaft Hartz IV fordern schon lange eine armutsfeste Kindergrundsicherung. Da nicht abzusehen ist, dass diese von heute auf morgen eingeführt wird, wäre ein erster Schritt zur Verbesserung der Lebenssituation der Kinder die in Haushalten leben die auf Transferleistungen angewiesen sind, dass Kindergeld nicht mehr auf den Regelsatz anzurechnen.

Dagmar Maxen, Mitglied im SprecherInnenrat der Bundesarbeitsgemeinschaft Hartz IV der Partei DIE LINKE äußert sich dazu wie folgt: "Es ist einfach nicht nachvollziehbar warum in einem reichen Land wie Deutschland Kinder in Armut und somit ohne ein Mindestmaß an gesellschaftlicher Teilhabe aufwachsen müssen.

Wie will man von diesen Kindern erwarten, dass sie als Erwachsene ihren Teil zur Gesellschaft beitragen, wenn sie als Kinder von dieser Gesellschaft ausgeschlossen wurden."

Man muss sich fragen, wie lange es sich unsere Gesellschaft noch erlauben kann, Millionen von Kindern auszugrenzen, nur weil ihre Eltern arm sind.

### **Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-122867/arme-eltern-arme-kinder.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: M.Nowitzki

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. M.Nowitzki

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)

[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)

[www.gna24.com](http://www.gna24.com)